

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Makouké/Électricité : colère des habitants de Bindo qui en réclament

P.N
Bindo/Gabon

Le village Bindo, dans le district de Makouké a été, le 9 février passé, le théâtre de violentes échauffourées. Et pour cause. Les habitants de cette localité de la province du Moyen-Ogooué protestaient contre une coupure d'électricité consécutive à une panne enregistrée par le groupe de la société Olam Palm Makouké qui les alimente gratuitement depuis juillet 2016.

En effet, sitôt après cette interruption du courant, les habitants de Bindo, très remontés, ont érigé des barricades sur la route. Toute chose qui a fortement perturbé le trafic, notamment des engins d'Olam Palm. Face à cette situation, une tractopelle a été dépêchée sur place en vue de dégager la route des amoncellements d'objets divers. Mais une fois sur les lieux, l'agent missionné a été accueilli par des projectiles de la part des villageois. Lesquels ont

décidé de bloquer toutes activités jusqu'à satisfaction de leur revendication. C'est-à-dire, le rétablissement de l'électricité.

Craignant pour la vie du conducteur de l'engin qui a été blessé par un jet de pierre, la hiérarchie locale d'Olam Palm a aussitôt saisi les éléments de la brigade de gendarmerie. Dans la foulée, le commandant de l'unité, qui n'a procédé à aucune interpellation séance tenante, s'est constitué comme médiateur. Le but étant, pour l'Officier de police judiciaire (OPJ), d'obtenir que les habitants remontés reviennent à de meilleurs sentiments.

Afin de remédier à la panne du groupe défectueux, la société Olam a eu recours à une équipe d'ingénieurs en provenance de Mouila.

Cet événement vient manifestement rappeler que le district de Makouké est l'une des rares localités de cette zone qui n'est pas connecté au réseau de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG).



Un instantané des échauffourées qui ont fait un blessé.

Le clin d'œil de *Lybek*



Orage à Lebamba : un bâtiment du lycée technique agricole détruit

Belzahs Aymar MAMBELA
Lebamba/Gabon

La forte pluie qui est tombée sur Lebamba le 4 février 2023 a, à l'instar de nombreuses localités du Gabon, occasionné d'importants dégâts matériels. Un bâtiment du lycée technique agricole du chef-lieu du département de la Louetsi-Wano est hors d'usage. En effet, le vent violent qui ac-

compagnait l'averse a secoué les gros arbres (fromagers et palmiers) situés à proximité du lycée technique agricole. En tombant, ils ont détruit la toiture d'un des bâtiments de la structure qui accueille une partie des élèves du lycée Daniel-Didier-Roguet. Jusqu'à ce jour, les efforts déployés sur le site pour éliminer ces arbres n'ont rien donné. D'autres salles ont été provisoirement mises à la disposition

des apprenants, en attendant que l'édifice détruit redevienne opérationnel. À noter que différents regroupements de villages de la Louetsi-Wano ont aussi été touchés, avec des maisons complètement détruites. Au village Issinga, à 30 km de commune Lebamba, par exemple, la toiture de la maison de la cheffe de regroupement, veuve Luise Pembe, a été emportée.

Photo: P.N